

PRESSEINFORMATION

Internationaler Tag der Gehörlosen:

Neue Technologie überwindet Barrieren für Gehörlosenkultur im Internet

Bayerische Sozialministerin Christa Stewens würdigt neue eMail-Kommunikation für Gebärdensprache

Reno/München, 04. Oktober 2007 – Ein Hauptanliegen des internationalen Tages der Gehörlosen ist es, die Kommunikationssituation Hörgeschädigter zu verbessern. Für dieses Thema tritt auch Christa Stewens, die bayerische Sozialministerin ein. Im Zuge des Veranstaltungsprogramms für diesen Tag empfing die Ministerin Delegierte vom Gehörlosenverband München sowie Vertreter der MailPerfect Europe AG. Das Unternehmen bietet mit Videonize eine neuartige Video-eMail-Lösung an, mit der man bequem auch in Gebärdensprache kommunizieren kann. Für Hörgeschädigte und Gehörlose bietet diese Technologie völlig neue Perspektiven in der elektronischen Kommunikation. Das Unternehmen hält alle wichtigen Informationen in Gebärdensprache auf der Homepage bereit (www.videonize.com – Bereich Deaf Community).

Text beschränkt Kommunikation – Videonize ist mehr

Anlässlich des Welttages der Gehörlosen 2007 empfing die bayerische Sozialministerin Christa Stewens Delegierte vom Gehörlosenverband München sowie der MailPerfect Europe AG, München. In den vergangenen Jahren verwies die Ministerin wiederholt auf die kommunikativen Schranken, die gerade Gehörlose in ihrem privaten und beruflichen Alltag immer wieder erleben. "Ich freue mich ganz besonders, dass gerade Gehörlose nun eine weitere moderne Möglichkeit haben zu kommunizieren. Aber über solche technischen Lösungen hinaus gilt es vor allem auch die Barrieren in den Köpfen zu beseitigen", so Ministerin Christa Stewens.

"Mit der neuen Video-eMail-Lösung Videonize können Gehörlose in der ganzen Welt aufatmen, denn jetzt können eMails in Gebärdensprache rund um den Globus geschickt werden", so Uwe Schmidt, Vorstand der MailPerfect Europe

AG. Damit diese revolutionäre Entwicklung im Alltag der Gehörlosen schnell Einzug finden kann, unterstützt MailPerfect im Rahmen des Welttages der Gehörlosen 2007 alle Gehörlosen Stadtverbände mit Videonize. "Ich bin begeistert von dem großartigen Einsatz von MailPerfect für Gehörlose, denn dadurch können wir uns per eMail in unserer gewohnten Gebärdensprache kinderleicht und schnell verständigen, ohne dass man mit dem Empfänger zur selben Zeit online sein muss, wie zum Beispiel beim Bildtelefon oder Video-Chat. Außerdem kommen die Video-Gebärden-eMails sogar im eMail-Postfach des Empfängers an, ohne dass dieser die Software installiert haben muss. MailPerfect und Videonize sind für uns ein wichtiger Meilenstein für mehr Barrierefreiheit in unserer Gebärdensprachkultur", versichert Rudi Sailer, Geschäftsführer Gehörlosenverband München.

Bericht über Gehörlosen-Kommunikation per Videonize in „Sehen statt Hören“

Bereits Ende Juli hat die ARD bei MailPerfect Europe AG in München für die Sendereihe „Sehen statt Hören“ in den Dritten Programmen gedreht. Resultat ist ein ausführlicher Bericht über die Kommunikation in Gebärdensprache über Videonize, der im Oktober zu folgenden Terminen ausgestrahlt wird:

Samstag, 13. Oktober 2007

BR 10:45 Uhr
WDR 07:30 Uhr
HR 06:30 Uhr
NDR 11:10 Uhr
RBB 10:45 Uhr

Sonntag, 14.10.2007

SWR 07:00 Uhr

Mittwoch, 17.10.2007

BR alpha 15:45 Uhr

Donnerstag, 18.10.2007

BR alpha 10:30 Uhr
3 SAT 14:15 Uhr

Samstag, 20.10.2007

NDR 07:30 Uhr

Ansprechpartner für die Presse:

Maisberger Whiteoaks GmbH
Thomas Hahnel
Kirchenstr. 15
D-81675 München

Tel.: +49 (0) 89 / 41 95 99 64

Fax: +49 (0) 89 / 41 95 99 12

E-Mail: thomas.hahnel@maisberger.com

Homepage: www.maisberger.com

Ansprechpartner für Interview-Anfragen:

MailPerfect Europe AG
Uwe Schmidt, Vorsitzender des Vorstands
Inselkammerstraße 1
82008 München-Unterhaching

Tel.: +49 (0) 89 / 21 89 81-0

Fax: +49 (0) 89 / 21 89 81-100

E-Mail: presse@mailperfect.eu

Homepage: www.mailperfect.eu